

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

10. Jänner 1949

Blatt 22

Hauptschulkurse bei "Jugend am Werk"

=====

"Jugend am Werk" beginnt Mitte Februar, bei genügender Teilnahme wieder mit einem zehnmonatigen Vorbereitungskurs zur Ablegung der Abschlußprüfung für die 4. Hauptschulklasse. Jugendliche im Alter von 14 bis 18 Jahre, mit einer Vorbildung von mindestens 8 Klassen Volks- oder 2 Klassen Hauptschule können sich in der Zentralstelle von "Jugend am Werk", Wien I., Neues Rathaus, Stiege 4, Hochparterre 18, an Wochentagen, außer Samstag, in der Zeit von 9 bis 12 Uhr, vormerken lassen.

Preise für Schmelzkäse

=====

In dieser Woche wird Schmelzkäse ausgegeben. Die Verbraucherpreise dafür sind:

Alma Schmelzkäse, Schachtel 750 g	S 13.77
" " Portion zu 62.5 g	S 1.15
Schärdinger Schmelzkäse	kg S 18.54
Schmelzkäse, Miag und Wiener Molkerei	" S 18.77
Dänischer Schmelzkäse, 40% Fett	" S 19.--
" Schnittkäse, Naturkäse 45 % Fett	kg S 18.30
Tilsiter Stangenkäse	" S 14.40
Alpenland Schmelzkäse	" S 19.20
" Schachtel zu 250 g	S 5.09

Züricher Sportler im Rathaus
=====

Bürgermeister Dr. h. c. Körner empfing heute vormittag in Anwesenheit von Stadtrat Albrecht die Schnellläufer des Züricher Schlittschuhklubs, die am Wochenende auf dem Wiener Eislaufvereinsplatz Wettkämpfe gegen Wiener Läufer ausgetragen haben.

Der Bürgermeister brachte in seiner herzlichen Begrüßungsansprache die Freude zum Ausdruck, die in Wien jedem Gast aus der Schweiz entgegengebracht wird und gedachte besonders der großen Hilfe der Schweiz in der Nachkriegszeit. Nach dem Empfang unternahmen die Züricher Sportler einen Rundgang durch das Wiener Rathaus.

Die Wiener Schnellläufer wurden zu einem Gegenbesuch für Ende Februar nach Zürich eingeladen.

Gabelsberger-Jahrhundertfeier
=====

Anlässlich der hundertsten Wiederkehr des Todestages von Franz X. Gabelsberger veranstaltete der Stenographenbund Österreichs gemeinsam mit der Staatlichen Prüfungskommission für Kurzschrift Samstag im großen Festsaal der Neuen Wiener Handelsakademie eine Gedächtnisfeier.

Hofrat Direktor Meithner gedachte in seiner Festrede des hingebungsvollen Wirkens und Strebens des genialen Schöpfers der Stenographie, dessen Gedankengut in den modernen **Systemen**, vor allem in der seit 1925 mit Erfolg an allen Schulen gelehrt deutschen Kurzschrift fest verankert ist.

Die Kundgebung, an der überaus viel Stenographen und Stenographinnen teilnahmen und der auch zahlreiche Vertreter der Schulbehörden und Ämter sowie der Wirtschaft beiwohnten, wurde durch Chorvorträge und andere künstlerische Darbietungen umrahmt.

Mütterschulungskurse der Gemeinde Wien

=====

Das Jugendamt der Stadt Wien hält in den Räumen folgender Mutterberatungsstellen fortlaufend Mütterschulungskurse **unter** Leitung eines Facharztes ab:

2., Obere Augartenstraße 14: jeden Dienstag und Donnerstag von 9.30 bis 10.30 Uhr. Kursbeginn: 11. Jänner.

4., Trappelgasse 11: jeden Montag von 16.30 bis 18.30 Uhr. Kursbeginn: 17. Jänner.

6., Linke Wienzeile 182: jeden Donnerstag von 15.30 bis 18 Uhr, Kursbeginn: 13. Jänner.

8., Schlosingerplatz 2: jeden Dienstag von 14 bis 16 Uhr. Kursbeginn: 4. Jänner; ab 1. Februar jeden Dienstag von 13. bis 15 Uhr.

Kursdauer 4 Wochen, bei Doppelstunden 2 Wochen.
Höchstteilnehmerzahl 25. Einschreibungen und Vormerkungen eine halbe Stunde vor Kursbeginn. Kein Kursbeitrag!

Wiener Künstler fahren nach Basel

=====

Auf Einladung der nimmermüden Basler Freunde Liesings hat das Wiener Komitee der Aktion "Basel hilft Liesing" eine Reihe prominenter Wiener Bühnenkünstler verpflichtet, die vom 12. bis 16. Jänner in Basel auftreten werden. Am Dienstag abends werden mit dem Arlberg-Express folgende Künstler nach der Schweiz fahren: Blanka Glossy, Else Rambauck, Helly Möslein, Wilhelm Schmidt, Hermann Leopoldi, Heinz Konrads, Franz Schier, Ernst Arnold und Kapellmeister Czernin. Der Reingewinn der fünf Wohltätigkeitsvorstellungen, die im Küchlin-Theater stattfinden, wird auch diesmal den Zwecken der Aktion "Basel hilft Liesing" zufließen.